

COMISIÓN DE VINCULACIÓN CON LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES

Minuta de la Quinta Sesión Extraordinaria con carácter de Privada

Lugar, fecha y hora:

Con fundamento en los párrafos 1, incisos a), b) y e); 2, incisos a), b), c) y d); 4, incisos a), b) y f); todos del artículo 14; así como del párrafo 1 del artículo 24 del Reglamento de Comisiones del Consejo General del Instituto Nacional Electoral.

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 15:23 horas del día 17 julio de 2015, en la Sala de Consejeros 1 y 2 del Instituto Nacional Electoral, ubicadas en Viaducto Tlalpan número 100, esquina Periférico Sur, Colonia Arenal Tepepan, Delegación Tlalpan, se reunieron:

Asistentes:

C. Arturo Sánchez Gutiérrez	Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales.
C. Adriana Margarita Favela Herrera	Consejera Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales.
C. Ciro Murayama Rendón	Consejero Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales.
C. Marco Antonio Baños Martínez	Consejero Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales.
C. Olga Alicia Castro Ramírez	Secretaria Técnica de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales

Además asistieron como invitados:

C. Pamela San Martín Ríos y Valles	Consejero Electoral del Consejo General del Instituto Nacional Electoral
C. José Roberto Ruiz Saldaña	Consejero Electoral del Consejo General del Instituto Nacional Electoral
C. Rafael Ignacio Kornhauser García	Representante de CENEVAL
C. Rocío del Alba Llarena del Rosario	Representante de CENEVAL
C. Alejandra Zúñiga Bohigas	Representante de CENEVAL

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Dio la bienvenida a las y los asistentes y una vez declarado el quórum legal para la celebración de la sesión, solicitó a la Secretaría Técnica que sometiera a consideración la aprobación del orden del día.

Secretaria Técnica de la Comisión: Puso a consideración de los presentes el orden del día, cuyo punto único refirió a la entrega de los resultados del examen de conocimientos por parte del CENEVAL, mismo que aprobado por unanimidad.

Representante del CENEVAL Alejandra Zúñiga Bohigas: Presentó el esquema y diseño del examen de conocimientos que presentaron las y los aspirantes que participan en el proceso de selección de los Consejeros Presidentes y Consejeros Electorales. Mencionó que la prueba estaba conformada por dos áreas: la Técnico Normativo compuesta por 31 reactivos y la de Procedimientos Electorales con 59 reactivos. Señaló también que los 90 reactivos fueron seleccionados de un banco de 271 y que su selección estuvo a cargo de la Consejera Adriana Margarita Favela Herrera y el Consejero Ciro Murayama Rendón. Asimismo, presentó los datos principales sobre el número de aspirantes que se presentó a la aplicación del examen y la prueba de habilidades gerenciales. Explicó las características de los resultados y el formato en el que se entregaron en un disco compacto.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Señaló que la entrega de los resultados se realizó mediante oficio dirigido al Consejero Presidente Lorenzo Córdova Vianello y procedió a recibirlos en un disco compacto.

Consejero Electoral Ciro Murayama Rendón: Preguntó el formato en el que se publicarían los resultados.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Señaló que, una vez procesada la información, se publicarían los nombres de las y los 25 aspirantes con las mayores calificaciones y que accedieron a la siguiente etapa y únicamente los folios de quienes no accedieron a la siguiente etapa.

Consejera Electoral Pamela San Martín Ríos y Valles: Preguntó a los representantes del CENEVAL si en alguna entidad hubo empates en el lugar 25.

Representante del CENEVAL Alejandra Zúñiga Bohigas: Respondió que sí había algunos casos que fueron señalados en los resultados entregados.

Consejero Electoral José Roberto Ruiz Saldaña: Solicitó que se compartieran las diapositivas presentadas por el CENEVAL con los resultados principales.

Representante del CENEVAL Alejandra Zúñiga Bohigas: Comentó que el disco contenía un diccionario de variables en el que se identifican los nombres de las mismas y explicó la estructura de la base de datos.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Agradeció el trabajo de CENEVAL y mencionó que se vaciarían los resultados en un formato definido para su publicación en el portal de internet del Instituto. Se comprometió a enviar una copia de la presentación realizada por CENEVAL al Consejero Presidente y a todas y todos los Consejeros Electorales. Solicitó a la Secretaria Técnica que se encargara de realizar las copias necesarias del disco entregado para notificarlas a los miembros del Consejo General del Instituto Nacional Electoral. Asimismo, pidió a CENEVAL que procediera con la segunda parte de la presentación.

Representante del CENEVAL Alejandra Zúñiga Bohigas: Indicó que la segunda parte de la presentación refería a la prueba de habilidades gerenciales. Señaló que, como en los procesos de designación anteriores, la prueba utilizada fue la de Talent 33, misma que no fue desarrollada por el CENEVAL, pero cuenta con las licencias necesarias para poderla utilizar y aplicar.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Mencionó que, debido a que los resultados de la prueba de habilidades gerenciales son considerados como datos personales de las y los aspirantes, se solicitó a CENEVAL que presentara solo los valores obtenidos en una base de datos.

Representante del CENEVAL Alejandra Zúñiga Bohigas: Comentó que se atendió la solicitud que se integró en el archivo de Excel, dividido en las 13 entidades. Explicó que, dado el diseño de la prueba, solo se generaron los resultados de las y los sustentantes que concluyeron la prueba.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Recibió los resultados de la prueba de habilidades gerenciales en un disco compacto.

Consejero Electoral Ciro Murayama Rendón: Comentó que, de acuerdo con los lineamientos emitidos, los resultados de la prueba de habilidades gerenciales se utilizarían como insumo para la evaluación de las entrevistas y propuso que, hasta entonces, se mantuvieran en resguardo del Presidente de la Comisión.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Comentó que los resultados quedarían bajo su resguardo y que se utilizarían en el momento procesal correspondiente.

Consejero Electoral Ciro Murayama Rendón: Agradeció el trabajo y profesionalismo realizado por CENEVAL.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Debido a los escritos recibidos de algunas entidades, preguntó a la representante de CENEVAL si existían posibilidades que se conociera los reactivos del examen de conocimientos antes de su aplicación.

Representante del CENEVAL Rocío del Alba Llarena del Rosario: Respondió que nadie tuvo acceso a la base, todo el tiempo estuvo totalmente protegida por los sistemas con los que cuenta CENEVAL, mismos que no fueron vulnerados, ni se presentó alguna incidencia. También mencionó que el ensamble de los reactivos se hizo 48 horas antes de colocarlos en el servidor. Asimismo, añadió que los exámenes que se aplicaron en línea fueron asignados a cada aspirante por un sistema de aleatoriedad en cuanto al acomodo de los reactivos por lo que había diferentes versiones.

Representante del CENEVAL Alejandra Zúñiga Bohigas: Agregó que aunque en algunas entidades se tuvieron dos horarios de aplicación del examen, cada aspirante tenía una contraseña de acceso otorgada por CENEVAL.

Representante del CENEVAL Rocío del Alba Llarena del Rosario: Mencionó que las contraseñas se entregaron una por una a cada aspirante y que no había forma de que estuvieran duplicadas.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Manifestó tener plena confianza en el trabajo realizado y agradeció el profesionalismo con el que se desempeñó el CENEVAL.

Representante del CENEVAL Rocío del Alba Llarena del Rosario: Agregó que el personal del CENEVAL solo trabajó con folios sin manejar nombres.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Respecto de la prueba de habilidades gerenciales, manifestó su preocupación por el cuidado de los datos personales de los sustentantes y comentó que en caso de tener alguna consulta o revisión se acercarían al CENEVAL.

Representante del CENEVAL Rocío del Alba Llarena del Rosario: Indicó que los resultados que arroja la prueba del Talent 33, detallan aspectos de la personalidad de cada aspirante por lo que recomendó la información no podía ser pública.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Comentó que como presidente de la Comisión consultaría a la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales del Instituto sobre la publicación de la información.

Presidente de la Comisión Arturo Sánchez Gutiérrez: Dio por concluida la sesión.

La sesión inició a las 15:23 horas y terminó a las 16:03 horas.

Mtro. Arturo Sánchez Gutiérrez
Consejero Electoral Presidente de la
Comisión de Vinculación con los
Organismos Públicos Locales

Lic. Olga Alicia Castro Ramírez
Secretaria Técnica de la
Comisión de Vinculación con los
Organismos Públicos Locales